

## ÉNONCÉ DE MISSION

«Avec nos frères et sœurs chrétiens,  
apprendre à connaître et aimer Jésus Christ et,  
à son exemple, nous mettre au service des autres  
pour que notre témoignage donne le goût  
de devenir disciple de Jésus.»  
(21 décembre 2023)

Nous avons vu quelle est la vision de notre unité pastorale qui comprend nos deux paroisses. Notre vision est essentiellement christologique, c'est-à-dire « centrée sur le Christ ». Il faut entendre Jésus nous appeler personnellement à le suivre car il dit à chacun et chacune de nous : « *Toi, suis-moi* ». Il est évident pour nous que le bonheur sur cette terre ne se réalisera que lorsque le plus grand nombre possible d'hommes et de femmes accepteront Jésus comme leur Sauveur et leur modèle de vie. Alors une paix durable pourra advenir chez tous les peuples et dans tous les continents. Mais, évidemment, cela commence par chez nous.

De cette vision pastorale est né notre énoncé de mission. La mission que nous voulons mettre en œuvre dans notre paroisse est celle-ci :

**Avec nos frères et soeurs chrétiens, apprendre à connaître et aimer Jésus Christ et, à son exemple, nous mettre au service des autres pour que notre témoignage donne le goût de devenir disciple de Jésus. (21 décembre 2023)**

Le but que nous nous proposons est de faire connaître et aimer Jésus, le Sauveur de l'humanité. Pour connaître Jésus, les moyens sont : la fréquentation de la Bible, la lecture spirituelle, l'étude. Pour aimer Jésus, le moyen le plus efficace est la rencontre personnelle avec lui dans la prière et les sacrements. Mais un chrétien ne vit pas seul. De tout temps la vie chrétienne a été une vie communautaire. Jésus a commencé son ministère en choisissant des apôtres et des disciples. Ce sont eux, comme corps, qui allaient perpétuer au fil des siècles la présence de Jésus et son action. C'est avec mes frères et sœurs chrétiens que j'apprends à connaître et aimer Jésus.

Le chrétien, une fois qu'il a appris à connaître Jésus et à l'aimer, ne peut pas garder ce trésor pour lui-même. Il en va du bonheur des autres et de son propre bonheur. Tous ont le droit de connaître leur doux Sauveur et chaque chrétien a le doux devoir d'annoncer Jésus. Il y a une joie à évangéliser. Mais comment évangéliser? On évangélise en imitant Jésus Serviteur. L'Ancien Testament a annoncé un Messie-Serviteur. Jésus s'est décrit ainsi : « *Le fils de l'homme n'est pas venu pour être servi mais pour servir et donner sa vie en rançon pour la multitude* » (Mt 20, 28). Toute la tâche de la vie paroissiale consiste à aider les gens à effectuer un passage : passer du paroissien consommateur au paroissien serviteur.

Chaque chrétien a des dons et ces dons sont en particulier pour les autres. Il faut que chaque membre de la communauté sente le désir de mettre son don (*ou ses dons*) au service de ses frères et sœurs chrétiens : le don de l'accueil, le don de l'organisation, le don de l'écoute, le don de la compassion, le don de la force physique et de l'habileté à travailler de ses mains, le don de veiller à la propreté dans la Maison de Dieu, le don de la décoration, le don d'administrer les finances, le don d'enseigner, le don de la musique et du chant, l'amour de la liturgie, l'amour des pauvres, etc. C'est dans la mesure où chacun reconnaîtra et exercera son don avec joie et amour que les gens qui viennent vers nous pourront avoir le goût de devenir disciples de Jésus. Une communauté vivante, chaleureuse et aimante est par le fait même évangélisatrice.

Voilà la mission à laquelle nous nous sentons appelés et que nous demandons à l'Esprit Saint de réaliser avec nous : « *L'Esprit Saint et nous* » (Actes 15, 28).